

Comme jadis, on le voyait sous la pluie ou sous la neige, aller jusqu'aux maisons les plus éloignées de sa paroisse, porter les secours de la religion, distribuer quelque aumône, console. ou fortifier les affligés, toujours bon et aimable pour tous.

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Sainte-Catherine, le 22 ; à Saint Lazare, le 24 ; à Saint-Raphaël, le 26 ; à Portneuf, le 28.—Certains journaux ont annoncé que la fabrique du Cap-Santé se proposait de refaire les deux clochers de l'église. Ils ont été très mal informés.—Mercredi, 17 du mois courant, il y a eu au Séminaire de Québec, une soutenance philosophico-théologique, donnée à l'occasion de la visite de S. E. Mgr Satolli.

Rimouski.—Par décision de Sa Grandeur Mgr Blais, M. J.-A. Chalifour, est transféré de la cure de l'Anse du Cap à celle de Caspédiac, M. Th. Landry, curé de New-Carlisle est nommé professeur au séminaire, les RR. PP. Capucins, prennent la direction de la mission des Sauvages de Ristigouche, M. Th. Smith, missionnaire de Ristigouche, devient curé de l'Anse aux Griffons, M. L.-A. Lamontagne, curé de l'Anse aux Griffons, est appelé à l'Evêché, M. J.-H. Lavoie, curé de Sainte-Anne des Monts, est transféré à Sainte-Félicité, M. A. Prémont, curé de Sainte-Félicité, est nommé curé de Saint-Hubert, M. A.-A. Soucy, curé de Saint-Louis du Ha ! Ha ! devient curé de Sainte-Anne des Monts, M. P.-A. Bérubé, curé de Saint-Hubert, est transféré à Saint-Louis du Ha ! Ha ! M. C. Ph. Côté, de l'Evêché, est nommé curé de l'Anse du Cap, M. L.-H. Langlais, missionnaire à Saint-Laurent de Matapédiac, devient curé de New-Carlisle, M. G.-G. Frève, est transféré de la desserte de Caspédiac, à la mission de Saint-Laurent de Matapédiac et des postes qui en dépendent.

Rome.—Le chevalier J.-B. DeRossi, savant archéologue, vient de mourir, à l'âge de 73 ans.

Les ouvrages qu'il a publiés sont au nombre de 120. Ses plus célèbres découvertes furent celles du cimetière de Saint-Calixte qui contenait les tombeaux des Papes depuis Alexandre Sévère jusqu'à Constantin.

Trois-Rivières.—M. l'abbé J.-F. Béland, chancelier, a été nommé chanoine. Nos félicitations.